

荒川地区都市再生整備計画に係る意見募集の結果

1. 意見募集期間 平成30年5月1日(火)～平成30年5月18日(金)

2. 提出者の内訳

提出件数	5件(4名)
提出方法	持参 : 4名
住所	荒川地区内 : 4名

3. 意見の概要と区の考え

意見の概要	区の考え方
これまで町会の事務所でやっていた粋・活サロンをゆいの森でやるようになり、参加者が多くなってやりがいを感じる。	複合施設(ゆいの森あらかわ)は、地域・世代を超えた人と人との交流やつながりの場となり、区内外からの来訪や地域のにぎわいを創出することを目的に整備いたしました。今後とも多くの皆様に愛される施設を目指してまいります。
街路灯がLEDに変わっていることは知らなかった。	夜間における歩行環境の改善や、経費削減、環境配慮等を目的に、照明器具を水銀灯からLED灯に変更いたしました。引き続き、皆様が安心・安全に通行できるよう、取り組んでまいります。
ゆいの森あらかわができて人の流れが変わった。前は人があまり通らない通りだったが、賑わいが増えた。	複合施設(ゆいの森あらかわ)は、地域・世代を超えた人と人との交流やつながりの場となり、区内外からの来訪や地域のにぎわいを創出することを目的に整備いたしました。今後とも多くの皆様に利用される施設を目指してまいります。
近所にカフェがなかったが、ゆいの森の中のできたので休日に孫を連れて行っている。その後、本を借りることができ、家族と楽しめる場所が増えてうれしい。	複合施設(ゆいの森あらかわ)内のカフェは飲食やゆったりとした空間を提供するほか、災害時には利用者等に飲食物等の提供を行うこととなっています。今後とも、カフェと連携し安全で魅力ある施設を目指してまいります。
サンパール荒川の中がきれいになった。トイレも洋式になったので、安心してイベントに行くようになった。	区民会館(サンパール荒川)の大規模改修は、老朽化した施設の改修に併せて、省エネなどの改修も行いました。今後とも、皆様が安心して利用できる施設を目指してまいります。